

LVHS Niederalteich steht jetzt unter neuer Leitung

Niederalteich/Lks. Deggendorf Barbara Schmidt ist die neue Leiterin der LVHS Niederalteich. Sie übernahm die Aufgabe von Elisabeth Simon, die auf eigenen Wunsch

eine neue Stelle in ihrer Heimatdiözese München und Freising antritt. Die 38-jährige Schmidt ist Diplom-Theologin und Trainerin für transkulturelles Lernen und Konfliktbearbeitung und leitete bisher das Büro des kirchlichen Hilfswerkes Misereor in München.

Auch in der Geschäftsführung gibt es einen Wechsel. Neu in diesem Amt ist seit 1. Februar 2022 Petra Saller

aus Osterhofen. Die 44-jährige Betriebswirtin wird Nachfolgerin von Theresa Wiedemann, die auf eigenen Wunsch ausgeschieden ist.

Martin Behringer, der 1. Vorsitzende des Trägervereins der Landvolks-hochschule, sagte: „Ich freue mich sehr, dass wir mit Frau Schmidt und Frau Saller zwei kompetente und motivierte Mitarbeiterinnen gefunden haben. Jetzt im Frühjahr wollen wir wieder durchstarten.“

Das Bildungshaus Landvolkshochschule Niederalteich ist ein offenes, kirchliches Haus, in dem Bildung und Begegnung stattfinden. Unter dem

Leitmotiv „Dem Leben Richtung geben“ wird ein vielfältiges Programm, mit den Kernanliegen Persönlichkeitsbildung und Nachhaltigkeit in allen Bereichen, angeboten.

Das Bildungshaus steht hausweiten Veranstaltungen und Gastgruppen als Tagungs- und Übernachtungshaus zur Verfügung. Das Durchblättern des im Internet abrufbaren Veranstaltungsprogramm lohnt sich: Insbesondere bei Schwerpunkten wie „Leben auf dem Hof“ oder „Leben auf dem Dorf“. Zu finden sind die Angebote im Internet unter www.lvhs-niederalteich.de. ■



FOTO: LVHS

Barbara Schmidt ist die neue Leiterin der Landvolkshochschule Niederalteich.